



AVIS DE COURSE
3, 4, 5 ET 6 JANVIER 2006
SLALOM GEANT ET SLALOM FEMMES

LIEU	Pistes La Beaugard (Slalom), La Crête/Beaugard (slalom géant); Station Mont-Sainte-Anne	
DATES ET HORAIRES	Slalom géant, mardi 3 janvier 2006 Slalom, jeudi 5 janvier 2006	Slalom géant, mercredi 4 janvier 2006 Slalom, vendredi 6 janvier 2006 Les horaires seront donnés lors de la réunion des entraîneurs
ORGANISATION	Club de ski Mont-Sainte-Anne	
SANCTION	FIS, ACA et OSP	
ADMISSIBILITÉ & RÈGLEMENTS	Règlements RIS & Coupe Nor-Am Tous les athlètes canadiens sont éligibles sauf les J1 première année (15 ans).	
INSCRIPTION	<p>58\$ (49\$ US) par course <u>incluant le billet de remontée mécanique</u>. (Ref. :Règlement Coupe continentale FIS 7.1 – 7.5) Le secrétariat de course sera ouvert le lundi 2 janvier entre 16 h et 17 h 30 HNE, L'Anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré (Chalet du club de golf Le Grand Vallon en face de l'embarcadère des télécabines).</p> <p>Date limite d'inscription : le lundi 19 décembre 2005 à 17 h HNE selon le règlement Coupe Continentale (ACA 2.7.4). Les annulations doivent être soumises avec la confirmation à ACA, 5 jours avant la première rencontre des chefs d'équipe. Le défaut de se conformer à cette exigence entraînera une sanction monétaire. (Règlement 2.7.4 du Manuel national d'ACA).</p> <p><i>Tous les clubs et les zones doivent transmettre leurs inscriptions à leur organisme provincial de ski. Toutes les provinces et les autres nations doivent transmettre leurs inscriptions en utilisant le formulaire de la FIS dûment rempli : (ACA s'assurera que les secrétaires de courses reçoivent un formulaire par nation une semaine avant l'évènement),</i></p> <p>Alpine Canada Alpin a/s Erin Armstrong Tél: (403)777-3206 Télec.: (403)777-3213 Courriel: earmstrong@canski.org</p> <p>Nous acceptons seulement les chèques d'équipe ou l'argent comptant. S.V.P. le paiement doit être fait par les entraîneurs au moment de l'inscription. Aucune inscription ne sera acceptée pendant la réunion des entraîneurs.</p>	
DÉPÔTS	Un chèque de 100\$ (85\$ US) par équipe devra être versé comme dépôt. Le tout sera remboursable au retour de tous les dossards de l'équipe. Aucun remboursement aux équipes des gagnants qui ne se présentent pas à la remise de médailles.(politique de ACA)	
RÉUNION DES CHEFS D'ÉQUIPE	Réunion et tirage au sort le lundi 2 janvier 2005 à 18 h HNE, L'anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré. (Chalet du club golf Le Grand Vallon: en face de l'embarcadère des télécabines). Représentation et droit de parole d'une seule personne par province ou pays.	
HÉBERGEMENT	<p>Sous la responsabilité des coureurs et entraîneurs.</p> <p>Chalets Montmorency 1-800- 826-2600 Réservotel Mont-Sainte-Anne 1-800- 463-1568 Étant donné que ce sera la période des fêtes, nous vous conseillons de réserver le plus tôt possible.</p>	
COCKTAIL DES ATHLÈTES	Le jeudi 5 janvier après la réunion des chefs d'équipe . (L'endroit sera précisé à la réunion des chefs d'équipe)	
COMITE DE COURSE	<p>Directeur d'épreuve Administrateur de l'épreuve Chef de piste Délégué technique</p>	<p>Jean Ringuet jringuet@videotron.ca Marie-Andrée Simard simardski@oricom.ca Pierre Cauchon pierre.cauchon@mdeie.gouv.qc.ca K. Bownes</p>





RACE NOTICE
 JANUARY 3RD, 4TH, 5TH AND 6TH 2006
 WOMEN GIANT SLALOM & SLALOM

SITE	Hill : La Beaugard (Slalom), La Crête/Beaugard (Giant Slalom); Station Mont-Sainte-Anne	
DATES AND SCHEDULE	Giant Slalom, Thursday January 3 rd 2006 Slalom, Tuesday January 5 th 2006	Giant Slalom, Wednesday January 4 th 2006 Slalom, Friday January 6 th 2006 Detailed schedule will be available at the race office
ORGANIZATION	Club de ski Mont-Sainte-Anne	
SANCTION	FIS, ACA et OSP	
ELIGIBILITY & RULES	RIS & Coupe Nor-Am rules will be applied All Canadian athletes but J1 first year (15yoa).	
REGISTRATION	<p>Registration fees include lift ticket : 58\$ (49\$ US) (According to NORAM rule FIS 7.1 – 7.5) made to Club de ski Mont-Sainte-Anne, must be paid at race office. The race office will be open Monday January 2nd from 4:00 pm (EAST) to 5:00 pm at l'Anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré. (Le Grand Vallon Golf club house in front of the gondolas)</p> <p>Entry deadline: Monday December 19th at 5h00 pm EAST according to NORAM rules (ACA 2.7.4). All cancellations must be mailed to Alpine Canada 5 days before the first team captain's meeting otherwise a money penalty will be applied according to ACA 2.7.4.</p> <p><i>All Clubs and zones to send entries to their PSO's. All PSO and other nation entries to be sent on completed FIS form to: (ACA will ensure the race secretary receives one form per nation 1 week prior to event)</i></p> <p>Alpine Canada Alpin a/s Erin Armstrong Tél: (403)777-3206 Téléc.: (403)777-3213 Mail to: earmstrong@canski.org</p> <p>Only cash, travel checks or team checks are accepted. No credit card or personnel check will be accepted. Coaches should pay for their own team. No registration after 5: 00 pm</p>	
DEPOSIT	100\$CAN deposit per team, refundable following return of all team's bibs. Teams with medal recipients that do not attend the reward ceremony will not get refunded (ACA policy).	
COACHES MEETING	Meeting and draw at l'Anecdote, 100 du BeauMont, Beaupré. (Le Grand Vallon Golf club house in front of gondolas) : January 2 nd at 6:00 pm East Only one representative per team will be allowed to discuss at the team captain's meeting.	
LODGING	Responsibility of coaches and racers. Chalets Montmorency 1-800- 826-2600 Reservotel Mont-Sainte-Anne 1-800-463-1568. Due to the holidays break, we suggest you make reservation early.	
ATHLÈTES & COACHES COCKTAIL	Tuesday January 5 th 2006 following the team captain's meeting. The site will be announced at the meeting.	
RACE COMMITTEE	Chief of race Race secretary Chief of course Technical delegate	Jean Ringuet jringuet@videotron.ca Marie-Andrée Simard simardski@oricom.ca Pierre Cauchon pierre.cauchon@mdeie.gouv.qc.ca K. Bownes

